
Beantwortung von Anfragen und Anregungen 
aus der Sitzung des Ortsrates Bramsche vom 19.02.2024,  

öffentlicher Teil 
 
 

TOP  13 Anfragen und Anregungen  

 

1. ORM Karssies möchte wissen, warum dieser Steg in die Hase in Höhe des Parteienhauses seit 
längerem gesperrt sei. Herr Van de Water erklärt, dass dort das Holz abgängig sei. ORM 
Karssies möchte wissen, was zukünftig damit passieren solle.  

 

Antwort FB 4 am 25.04.2024, FBL‘in Wiegers: 

Der Boden des Stegs wurde instandgesetzt und wieder freigegeben (siehe angefügtes Foto). Der Steg 

wird an der vorhandenen Stelle nur wenig genutzt, es könnte überlegt werden, ob der Steg zukünftig 

an andere Stelle z.B. in den Hasesee verlegt werden solle. 

 


